



宮城県立山元支援学校

やまようだより

校訓

【元気に】 健康  
【仲良く】 友愛・社会性  
【一歩ずつ】 主体性・着実に

平成 30 年 6 月 1 日発行

## 第37回 山元支援学校運動会



去る5月27日、「こころをひとつに うんどうかい」のスローガンの下、体育文化センターにおいて運動会が開催されました。

個人競技の「障害物走」から全校児童生徒による団体種目「風船運び」、さらに交流種目「マイムマイム」まで、みんながみんなを応援し合う熱気あふれる、まさに心がひとつになる時間となりました。

御家族の皆様をはじめ、地域の小・中・高等学校の校長先生や宮城病院の方々、地域の方々、そして旧職員や卒業生の皆さん等から、多くの御声援をいただく中、児童生徒達はこれまでの練習の成果を思う存分発揮することができました。皆様の御協力に感謝いたします。



今年も亘理高校生6名が、ボランティアとして参加し、一緒に楽しいひとときを過ごしました。亘理高校の皆さんありがとうございました。

# 6月

## 行事予定

- 1日(金) やまよう集会(花いっぱい活動)
- 4日(月) プール清掃, 花いっぱい活動予備日
- 5日(火) 避難訓練(地震)  
あすなる教室高3校外学習  
ひまわり教室高3訪問校外学習
- 6日(水) 学校見学会
- 7日(木) 外部専門家活用事業(スクールカウンセラー)
- 7日(木)~8日(金) 小学部校外宿泊学習  
PTA給食試食会(高)  
中学部前期施設体験
- 11日(月)~29日(金) 高等部前期職場実習
- 13日(水) あすなる教室校外学習(半日)

- 14日(木) 外部専門家活用事業(作業療法士)
- 15日(金) あすなる教室校外学習I
- 19日(火) 中学部総合的な学習の時間(りんご摘果)
- 20日(水) 中学部総合的な学習の時間予備日  
あすなる誕生会
- 22日(金) 小学部プール開き  
PTA給食試食会(小中)
- 26日(火) あすなる教室訪問校外学習(半日)
- 27日(水) あすなる教室訪問校外学習(半日)  
あすなる教室校外学習(半日)
- 28日(木)~29日(金) 中学部宿泊学習

6月1日より、衣替えとなります。その日の気温や体調等を考慮の上、適切な服装で登校させてください。中学部・高等部の生徒については、気温や体調に応じてブレザー等の着脱やワイシャツ(ブラウス)の長袖半袖を御判断ください。御協力の程よろしくお願いいたします。

## 児童生徒会行事 やまよう集会

やまよう集会は、学部や学級を超えた仲間意識を育むことをねらいとし、全校児童生徒が縦割りで6グループに分かれ活動する場です。5月1日(火)第1回目では自己紹介やリーダー選出、チーム名の決定を行いました。これから1年間活動を通して交流を深めていきます。



## 校外学習

4月末から5月にかけて小、中学部の児童生徒が校外学習を実施しました。小学部は夢いちごの郷で「いちご狩り」、中学部は深山山麓少年の森で「登山」を行いました。学校ではできない体験を通して一回り成長した児童生徒達です。

## あすなるゲーム集会

5月11日(金)、あすなる教室でゲーム集会「いちご大収穫祭!」が実施されました。積極的に腕や手指を動かして、いちごの茎に見立てた緑のテープを引っ張りました。収穫したいちごを数えたり、におい付きのいちご、音のするいちごなど五感を活用して感じたりと、充実した活動になりました。



### アクリルたわし寄贈

ゲーム終了後、満さんのお母様よりいちご型のたわしを全員にいただきました。ありがとうございました。



## 第26回 宮城県・仙台市障害者スポーツ大会(陸上)

5月18日に小学部・中学部の児童生徒が壮行式を行い、20日(日)の当日を迎えました。高等部ひまわり教室の生徒はこれまで校庭や角田市陸上競技場で練習を重ねた成果を発揮し、多くが自己ベストを更新しました。大きく立派な会場で緊張しながらも実力を発揮した経験は、生徒達の自信につながったことと思います。



**おめでとう!**  
200m 銅:1  
ソフト 銀:2, 銅:3  
ジャベリックスロー  
金:1, 銀:2, 銅1

5月の「個人面談・授業参観週間」では御多用の中来校いただき、ありがとうございました。お話しいただいたことを個別の支援計画等に反映していく予定です。今後とも本校の教育活動に御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

### 〈5月のいじめ認知件数報告〉

いじめアンケートを5月末から6月初旬にかけて調査実施中です。結果は次号で御報告いたします。